

# Demanda de energía creció

**LA DEMANDA** de energía eléctrica en julio creció en 3,43% con respecto al mismo mes del año pasado. Así lo señaló este miércoles XM, la operadora del Sistema Interconectado Nacional (SIN).

“En julio de 2022 la de-

manda de energía fue de 6.565.57 GWh-mes, lo que representa un crecimiento del 3,43% con respecto al consumo nacional de julio de 2021”, dijo Jaime Alejandro Zapata Uribe, gerente del Centro Nacional de Despacho de XM.

Por su parte, en los primeros siete meses de 2022 la demanda acumulada de energía creció en 4,89%, de acuerdo con el reporte del operador del mercado.

Dentro de las actividades económicas de mayor crecimiento de su demanda de

energía en el mes de julio con respecto al mismo mes de 2021 se destacan la explotación de minas y canteras con un aumento del 25,03% y transporte y almacenamiento con 9,73%.

Ahora bien, la demanda anual del 2022 ya alcanzó el 5,43%, lo que evidencia un claro repunte desde el 2,03% que se registró para el mismo mes del 2021.